

《单词百科:fearfully是什么意思?fearfully怎么发音?fearfully的解释和用法》

英语单词fearfully是什么意思?fearfully怎么读?fearfully怎么发音?简答网为您整理了fearfully的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



fearfully怎么读

fearfully的读音:[ˈf f l]

fearfully的意思

1、adv.可怕地;害怕地;非常;极为;

fearfully的近义词

1、anxiously adv.焦急地, 担忧地;眼巴巴;亟;

2、apprehensively adv.担心地;

- 3、awfully adv.非常;极其;令人畏惧地;恶劣地;
- 4、dreadfully adv.可怕地;恐怖地;害怕地;极其;
- 5、extremely adv.极端地;非常, 很;去;绝;

fearfully的反义词

- 1、fearlessly adv.无畏地, 大胆地;

fearfully的双语例句

- 1、"What are you going to do to me?" Alex asked fearfully.

“你要拿我怎么样？”亚历克丝害怕地问。

- 2、He is fearfully busy.

他非常忙。

- 3、Such remarks as I heard are fearfully disturbing in their cumulative effect.

我所听到的这类议论累积起来其扰乱人心的效果是可怕的。

- 4、He was scowling fearfully, and I judged that he was concocting a particularly knotty editorial.

他皱眉瞪眼,样子很可怕,我估计他是在拼凑一篇特别伤脑筋的社论。

- 5、This is fearfully expensive compared with the last one I bought.

这和我上次买的相比贵得吓人。

- 6、In there they peered out the window fearfully at the ivy vine.

在那儿两人惶惶不安地凝视着窗外的常青藤。

- 7、We went over to him and held out our left hands, fearfully awaiting the three straps.

我俩走到他跟前,心惊胆战地伸出左手,等着挨徐老师的“三下”。

- 8、The hurt little bear turned fearfully, and fretfully in the wooden cage.

受伤的小熊在木笼里既害怕又烦躁地来回转圈.

9、 Suddenly there came the faint sound of a bell. Manya listened fearfully.

突然,传来了微弱的铃声, 玛妮雅惊恐地听着.

10、 She hurried down the stairs fearfully.

她惊恐地匆匆跑下楼梯.

11、 It had the disadvantage of consuming their mutual affections at a fearfully prodigal rate.

这种情形也有坏处,因为这就是他们以令人可怕的浪费速度,把他们相互的爱消耗.

12、 The boys looked at each other fearfully.

男孩子们害怕地相互看着.

13、 Professor Quirrell: Fearfully fascinating subject. Not that you need it, eh , Potter?

奎诺教授: 这门课迷人的很. 但你已经不用学了, 对吧?

14、 He raised his head and looked round for Kennedy, fearfully.

他抬起头, 惶恐地四下寻找肯尼迪.

15、 She asked almost fearfully, " Is it true that Luca Brasi is dead? "

她几乎战战兢兢他说: “ 路加-布拉西已经死了, 这是真的 吗? ”

以上是简答网为您整理的fearfully怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fearf

ully的用法、fearfully的释义

、fearfully的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/fearfully>